
SINTESIS DE PROCESO EN LOS ULTIMOS 12 AÑOS.
Como síntesis breve de mi experiencia interna  en estos 12 años en relación al parque...en este
escrito tome como indicadores acontecimientos personales accidentales y acontecimientos
intencionales y con dirección que han marcado mi vida y mi crecimiento interno.
EL INGRESO A ESCUELA....fue un momento de gran aprendizaje, de gran alegría por pertenecer
a este ámbito mental  donde podía aprender de otros y avanzar en un nuevo camino.
LA PARTIDA DE SILO: pese a la gran conmoción por su partida..sentí una gran hermandad
mutua en ese momento, un refuerzo de los lazos de unión con los amigos y amigas humanistas
y mensajeros.
LA PARTIDA DE QUIQUE: en aquel momento de tanta desorientación y tristeza...lo más fuerte,
conmovedor, bondadoso y que trajo a mi  paz interior, seguridad y sobretodo sentir que NO
estaba sola fueron los amigos y amigas humanistas. El ámbito del parque fue un refugio de
calma y meditación.
En mi experiencia y proceso a lo largo de estos años por momentos tuve obviamente avances
y retrocesos, sentimientos de estar alejada o fuera de este ámbito ya sea por cuestiones
personales, distracciones, ruidos. De esas situaciones he sacado cosas positivas, por ejemplo
darme cuenta que en esos momentos las situaciones externas me absorvian y que internamente
estaba  en un vacío. 
ASCESIS: en enero del 2020  comenze a participar de una reunión de intercambio de ascesis...el
objetivo de la formación de ese grupo fue el de retomar a manera de repaso los trabajos de
nivelación y profundizar en los registros de la disciplina con la idea de avanzar, en  el estilo de
vida y el propósito. 
Este trabajo sostenido de casi 2 años abrió en mi nuevos espacios internos, aprendizajes,
caídas en cuenta, reconocimiento de fracasos.
Con el estudio de distintos materiales,  aportes e  intercambios, he podido ganar en paz interna,
silencio mental  y FELICIDAD.
SALITA QUIQUE MONCADA BARRIO LAS FLORES:
El proyecto de la materialización de esa salita se da el 20 de junio del 2015 aquí en Parque
Carcaraña.
En ese emotivo día junto a otros amigos pedimos con mucha FE interna para que ese proyecto
se hiciera realidad.
Así fue que con la motivación de una imagen clara e inspiradora, con alegría y entusiasmo de
ese conjunto de amigos y amigas logramos poner en marcha la salita.

Eso ha sido para mi los hechos más importantes en relación al Parque, considerando también
todos los encuentros, seminarios, retiros y experiencias de los cuales siempre he salido
reconfortada, renovada, alegre, y en paz conmigo misma.
GRACIAS SILO
GRACIAS AMIGOS Y AMIGAS POR ESTE AMBITO Y POR TANTO APORTE.


